

RFSO-DOC 21-58104 Q & A – Questions et Réponses

Virtual and/or In-person Office Ergonomic Assessment for NRC Internal Ergonomic Program (IEP)
EVALUATION ERGONOMIQUE AU BUREAU POUR LE PROGRAMME ERGONOMIQUE INTERNE DU CNRC

Q 7. : How do we respond to tenders?

A 7. : See this page <https://buyandsell.gc.ca/for-businesses/selling-to-the-government-of-canada/bid-on-opportunities>

Q 8. : I wanted to inquire about the below opportunity. Is it possible to bid on Ergo opportunities for the NRC in Manitoba only, or is it required to provide ergonomic services across Canada in order to be able to bid?

A 8. : Yes, you can apply for Manitoba only.

Q 9. : My question is about the format of the submission. I would like to submit a Word Document with PDF documents (e.g. sample ergo reports) embedded. Is this format acceptable?

A 9. : The PDF and Word Document format are acceptable.

Français

Q 7. : Comment fait-on pour répondre aux appels d'offres ?

R 7. : Voir cette page <https://achatsetventes.gc.ca/pour-les-entreprises/vendre-au-gouvernement-du-canada/soumissionner-des-marches>

Q 8. : Je voulais me renseigner sur l'occasion ci-dessous. Est-il possible de soumissionner pour des opportunités Ergo pour le CNRC au Manitoba seulement, ou est-il nécessaire de fournir des services ergonomiques à travers le Canada pour pouvoir soumissionner ?

R 8. : Oui, vous pouvez faire une demande pour le Manitoba seulement.

Q 9. : Ma question porte sur le format de la soumission. Je voudrais soumettre un document Word avec des documents PDF (par exemple des exemples de rapports ergo) intégrés. Ce format est-il acceptable ?

R 9. : Les PDF et Document Word sont des formats acceptables.